

Dr. Nina-Caprice Löhr und M-35-Team des TuS Deuz sind Sportler des Jahres in Netphen 2018!

Bei der jährlichen Sportlerehrung im großen Ratssaal wurden durch den Stadtsportverband Netphen wieder die erfolgreichen Sportler des letzten Jahres geehrt!

Mit dabei waren auch wieder zahlreiche Läufer des TuS Deuz.

Höhepunkt bei der gewohnt souverän durchgeführten Veranstaltung war die Ehrung zum Sportler und zur Sportlerin sowie zu den Mannschaften des Jahres.

Bei den Damen gewann Caprice Löhr!

Bei den Herren-Mannschaften wurde das M-35-Team mit Rainer Bonn, Tobias Schmechel, Viktor Horch und Lutz Hellmann gewählt!

Anschließend wurden beim Buffet des Veranstalters schon die nächsten Wettkämpfe und Ziele besprochen.

Danke an die Veranstalter vom Stadt-Sportverband!





